

RD segundo país de la región con mayor promedio de percepción de inseguridad

 cdn.com.do/2017/11/28/rd-segundo-pais-la-region-mayor-promedio-percepcion-inseguridad/

John Andrés Contreras Peña

11/28/2017

Venezuela que encabeza la lista con un 64 por ciento

Santo Domingo RD.- Según la más reciente encuesta de Barómetro de las Américas, la República Dominicana ocupa la segunda posición en toda la región con mayor promedio de percepción de inseguridad.

Para la República Dominicana tener ese segundo puesto en la percepción de inseguridad cuenta con 59 puntos en una escala del cero al 100, solo superado por Venezuela con un 64 puntos.

Los resultados también indican que en esta nación que esa apreciación se mantiene en ascenso desde el 2008 cuando mantenía 39.8.

La encuesta también dio a conocer que el 44.1 por ciento de los dominicanos ha dejado de salir a las calles por temor a ser víctima de los delincuentes y que el 50.8 cuando suele salir lo hace con temor.

El estudio también detalla que el nivel de victimización en la sociedad dominicana ha ascendido 39 por ciento; es decir que una gran parte de los ciudadanos ha sido atracado, asaltado, le han robado o ha sido víctima de un fraude.

En tanto, que la exdiputada Guadalupe Valdez, consideró que la delincuencia en el territorio nacional va más allá de una simple percepción.

Estos resultados fueron expuestos en la presentación del estudio Cultura Política y Democracia en República Dominicana y las Américas.